



Albert Rivera, Agustín Sánchez de Vega, José Bono y Santiago Abascal ^{ICAL}

Bono confía en que el Gobierno «cumpla y haga cumplir» la Constitución a Mas

► El expresidente del Congreso rechaza el apoyo del PSC al «derecho a decidir»

ABC
SALAMANCA

El expresidente del Congreso de los Diputados José Bono mostró ayer su

confianza en que el Gobierno «cumpla y haga cumplir» la Constitución, porque ese es su juramento, ante la intención del presidente de la Generalitat de Cataluña, Artur Mas, de convocar una consulta soberanista en 2014.

Bono, que participó en Salamanca en una mesa redonda sobre los nacionalismos junto a otros ponentes como el presidente de Ciutadans de Cataluña, Albert Rivera, confesó que no podía estar «más en contra» de que los socialistas de Cataluña se muestren a favor de lo que «han llamado derecho a decidir», que ve como «contrario a la Constitución, contrario a la ley e imposible de ser ejercitado». Como ejemplo citó que es como si un ciudadano decidiera que mañana se va a saltar un semáforo en rojo, «por su derecho a decidir», podrá hacerlo, pero estará «cometiendo una infracción», apuntó.

Asimismo, recordó que el PSOE y el PSC son «dos partidos distintos» y a su juicio «cada día se empeñan en que estén más distantes». Sin embargo, para los socialistas «lo importante son las personas y la igualdad de las personas» y si se producen conflictos entre la igualdad de las personas y la autonomía de los territorios, «siempre van a prevalecer las personas sobre los territorios», sentenció.

Bono manifestó que hoy el PSOE tendría en Cataluña «más votos que el PSC» y recordó que tiene un nivel de representación del 14 por ciento, así que opinó que «por el bien del socialismo», el Partido Socialista debería hacerle alguna propuesta del PSC, para que se presente el PSOE en las generales y a las autonómicas el PSC, por ejemplo. De este modo, concluyó que se podría comprobar «quien tiene más apoyo» en las urnas.

Por su parte, Albert Rivera, pidió al presidente de la Generalitat de Cataluña que deje de «frustrar» a la gente, incluso a los miembros de su propio partido, al crear expectativas ante la convocatoria de una consulta para que el pueblo catalán decida sobre su futuro, porque aseguró que el sabe que «no tiene competencias para eso».

Bajo el título «El Nacionalismo a debate», la mesa redonda contó también con la participación del presidente de la Fundación para la Defensa de la Nación Española, Santiago Abascal, y el diputado de CiU por Gerona Jordi Xuclá. La moderación del acto, organizado por la Delegación de Alumnos de la Facultad de Derecho con la colaboración de la asociación AEUS, corrió a cargo del profesor de Derecho Constitucional de la Usal y teniente de alcalde, Agustín Sánchez de Vega.